

11月の予定

1	木	清掃活動 両新田中音楽鑑賞会	16	金	体操教室
2	金	体操教室	17	土	なかよし広場
3	土	文化の日	18	日	
4	日		19	月	
5	月		20	火	英語教室
6	火	英語教室	21	水	縦割り保育
7	水	七五三詣り	22	木	歯科検診 (9:00~)
8	木	さつまいも掘り 焼き芋会	23	金	勤労感謝の日
9	金	体操教室	24	土	
10	土		25	日	
11	日		26	月	避難訓練
12	月	個別面談週間	27	火	英語教室
13	火	英語教室 球根の植え付け	28	水	ライオン組社会体験 (キッザニア)
14	水	音楽指導	29	木	誕生日会
15	木		30	金	体操教室 大根堀り

12月の主な予定

6日(木)清掃活動	17日(月)音楽指導
10日(月)個別面談週間(~14日)	20日(木)クリスマス会
12日(水)縦割り保育	食育活動
13日(木)避難訓練	25日(火)誕生日会
15日(土)大掃除	26日(水)お餅つき会

※12月29日(土)から1月3日(木)まで、保育園は休園となります。給食の都合上、12/28日~1/5日までの出欠を確認いたしますのでご協力下さい。

なかよしだより

平成30年11月1日
第118号
草加なかよし保育園


秋の色、秋の匂いを感じながら散歩や外遊びを楽しみ、子ども達は、可愛い手にしつかりじんぐりを握りしめて園に戻ります。子ども達にとって自然豊かな環境の中で保育できるいじわらしても有り難く嬉しいことです。

私はとても偏食で、何でも食べない子ども達を見ていると、とても憤りなことがあります。人気メニューに鶏のから揚げがありますが、私の子育て時代に我が家が家の子ども達もから揚げ大好きでした。大家族だったので大皿に盛り、他人の分も考えてと云われながらも競つて食べ、あげくは祖父母の分までもらひ子ども達は大満足。幸い四人の我が子は父親に似たのか偏食もなく元気に育ち、社会人となっていますが、なぜか四人とも食に関する職業で、食べることは一生無くならないを唱えています。

私の地元、山形県には様々な魅力がたくさんあるので、今回山形の魅力を伝えていきたいと思います。山形の「食」の魅力と云えばやさいのぼにびどり、やさい芋煮など知らない人が多いと思いますが、美味しいものがたくさんあります。その中でも山形県はラーメンの消費が第一位なのです。私も最近知りました。。。確かに思つ返せば、週じつへ3回は食べていたよつた気がします。とても美味しいので来る機会があればぜひ食べてみてください。

また「温泉王国やまがた」とも言われており、今の時期は紅葉を見ながら温泉を楽しむことが出来、冬には雪見温泉と季節感を味わうことが出来るので旅行にはぜひおすすめです。中でも銀山温泉という大正時代のよつたな雰囲気が味わえる場所があるので旅行を考えている方は「山形」も検討してみてくださいね。

私はとても偏食で、何でも食べない子ども達を見ていると、とても憤りなことがあります。人気メニューに鶏のから揚げがありますが、私の子育て時代に我が家が家の子ども達もから揚げ大好きでした。大家族だったので大皿に盛り、他人の分も考えてと云われながらも競つて食べ、あげくは祖父母の分までもらひ子ども達は大満足。幸い四人の我が子は父親に似たのか偏食もなく元気に育ち、社会人となっていますが、なぜか四人とも食に関する職業で、食べることは一生無くならないを唱えています。

私の地元、山形県には様々な魅力がたくさんあるので、今回山形の魅力を伝えていきたいと思います。山形の「食」の魅力と云えばやさいのぼにびどり、やさい芋煮など知らない人が多いと思いますが、美味しいものがたくさんあります。その中でも山形県はラーメンの消費が第一位なのです。私も最近知りました。。。確かに思つ返せば、週じつへ3回は食べていたよつた気がします。とても美味しいので来る機会があればぜひ食べてみてください。

また「温泉王国やまがた」とも言われており、今の時期は紅葉を見ながら温泉を楽しむことが出来、冬には雪見温泉と季節感を味わうことが出来るので旅行にはぜひおすすめです。中でも銀山温泉という大正時代のよつたな雰囲気が味わえる場所があるので旅行を考えている方は「山形」も検討してみてくださいね。

○焼き芋会(11月25日)(木)

なかよし農園のやつまちのコーナーでは、11月に植えたさつまいもの苗がぐんぐん育ち、長い蔓と葉が入り組んだ迷路のようになっています。

わづまいもを含めた根菜の収穫は、掘つてみないと大きさや形、数がわからない所がよりわくわくした気持ちになります。また、ほかほかの焼き芋もがおいしい事はもちろんですが、葉の茎の部分も炒め物として食べることができます。園で育つた蔓も持ち帰りになりますので、是非食べてみてください。保育園では、蔓は編み込んで干し、ライオン組のクリスマスリース作りに使います。実を収穫するだけでなく、他の使い道も沢山あります。蔓の収穫です。自然の恵みを知ることの出来る環境にあるからこそ、たくさん観察してほしいなと思います。

○第8回運動会(10月7日)(日)

先日の運動会では、お手伝いを頃いた保護者の皆様をはじめ、たくさんの方の協力のもとで無事に終りましたこと、心から御礼を申し上げます。

今年も快晴にめぐまれて両新田小学校の校庭にて開催いたしました。園での練習を十分に発揮し、本番では思い切り楽しむことができました。保育部では毎日の遊びの中に少しづつ練習を取り入れ、競技や遊戯が上手にできるようになりました。幼稚部のマーチングは、早から練習を始め、本番では校庭で力強い音色が響き渡り、子ども達も達成感を得る事が出来ました。保護者の皆様もたくさんお手伝いお手援ありがとうございました。

○クラス交流会(11月21日)(水)

なかよし保育園では毎月クラス交流を行っています。今月はラッコ組とパンダ組・ベンギン組とライオン組・イルカ組とキリン組でクラス交流を行います。散歩へ行つたり園庭で遊んだり製作を一緒にしたり様々な内容で交流をしています。パンダ組は幼稚部で集まる時はお兄さん、お姉さんに助けてもらなながら生活しています。子ども達も毎回何組さまで、縁起の良い紅白で、直径15cm位、長さは1m以内のサイズもきちんと決まります。千歳鶴をもつてみてこのねのだらうです。千歳鶴をもつてみたら、子ども達と一緒に長さも測つてみた、



○球根の植え付け(11月13日)(火)

春に向けて、なかよし保育園では毎年この時期にチューリップの球根の植え付けを行っています。チューリップは、植えつけてから寒さを経験する事によって花芽が形成されるとされています。植え付けは、ラッコ組からライオン組まで全クラス行います。今年も赤やピンク、黄色や紫など様々な色のチューリップを用意し、園庭のプランターハンガーランドに植え付けています。毎年みんなで土の感触を楽しみながら「つづ咲くのかなー何色が咲くかなー」と期待をふくらませながら植え付けを行っています。冬の間、子ども達と共にしつかりと世話をしています。冬の間、子供たちが育てながら、春にはたくさんのチューリップで新しいお友達を迎えると思います。

○交通安全教室(10月18日)(木)

市役所の方と、警察署の方が来て下さい、子ども達に信号の渡り方や、道路標識の説明をしてくださいました。近づくお話を聞いていました。小さなクラスのお友達もお巡りさんの声に合わせて、しつかりと「右良し、左良し、もう一度右良し、信号見し」と、子ども達はお散歩の時に、自発的に道路を渡れるようにしました。カッコいい

パトカーと記念撮影もできて交通ルールに興味を持つことが出来ました。

この指差し確認を行つた。交通安全部で、子ども達はお散歩の時に、自発的に道路を渡れるようにしました。カッコいい

パトカーと記念撮影もできて交通ルールに興味を持つことが出来ました。

